Surf

Saioa Ortega y Rubén Vitoria ganan el Memorial «Peter Gulley» de Tapia

El homenaje al australiano al que debe el concejo la pasión por el deporte de las olas cerró un campeonato con 166 surfistas

A. M. Serrano, Tapia

El Campeonato «Goanna Pro» Memorial «Peter Gulley» de Tapia de Casariego entregó ayer, domingo, los premios a los ganadores ab-solutos, que resultaron ser Saioa Ortega Gallastegui en la Liga Iberdro-la Fesurfirng y Rubén Vitoria en la Liga surfing.es. Tras un festival cargado de sorpresas por los avisos de marejadas (la jornada del jueves tuvo que suspenderse), finalmente las mangas del viernes, sábado y domingo pudieron celebrarse sin con-

En las pruebas participaron 166 surfistas. La organización repartió 35 premios: los cuatro primeros de las distintas categorías y los galardones a las tres mejores parejas de tándem-surf. En las pruebas absolutas, en la liga femenina se alzaron con los cuatro primeros reconocimientos, por orden, Saioa Ortega, Carla Morera, Martina Escobar y Sol Borrelli. En la masculina, los



Saioa Ortega y Rubén Vitoria, durante el homenaje a Peter Gulley. | R. A. S.

primeros puestos, también por or-den, fueron para Rubén Victoria, Conor Donegan, Dylan Donegan y Néstor García.

En la categoría sub-21 femenina, Saioa Ortega Gallastegui logró el primer premio, a la que siguieron en puntos González, Kenia López y Sara Romero. En la misma categoría, pero masculina, los galardones fueron para Néstor García, Markel Vizcarguenaga, Manuel Fernández

y Alejo Ferreiro.

Sol Borrelli, Saioa Ortega, Mar-tina Escobar y Nora Álvarez fueron las mejores surfistas, por orden, de las pruebas tapiegas en la categoría sub-18 femenina. En la masculina suo-ro ferneima. En la mascumia destacaron, llevándose los cuatro primeros puestos, Fernando Ibarra, Alfonso Suárez, Alejandro Sancho y.Mateo Vázquez. En sub-16 femenino, Sol Borreli, Carla Morera, No-ra Álvarez y Daniela Alonso se lle-varon, por orden, los cuatro primeros puestos. En misma categoría, pero masculina, resultaron premiados Álvaro Casanova, Alejo Valido, Dylan Donegan y Alejo Linares.

La organización otorgó el máximo galardón del Open Internacional Tándem-surf a los españoles Fernando y Angie. El segundo puesto fue para los franceses Mika y Carine y el tercero para los también fran-ceses Jon y Christelle.

La jornada se cerró con el tradi-cional homenaje a Peter Gulley, el surfista australiano a quien Tapia de Casariego debe su pasión por el surf.

Atletismo | XXXV Milla Urbana de Avilés

1 David Alfonso y Laura Fernández vencen en categoría absoluta

La cita reunió a 123 atletas que compitieron en el entorno de la avilesina plaza de La Merced

David Alfonso y Laura Fernández fueron los vencedores de la Milla Urbana de Avilés en la categoría absoluta celebrada ayer en el entorno de la plaza de La Merced, en Sabugo. Alfonso, del club Universidad de Oviedo, hizo la milla en 4 minutos y veinte segundos frente a los 5'05 que consiguió la corredora del Grupo Cultura Covadonga. La prueba contó con com-petidores de Talavera, Cantabria y Madrid además de una gran presencia de atletas asturianos.

La prueba reunió a 97 partici-pantes en las categorías inferiores, desde sub-10 hasta sub-16 tras la suma de los pequeños atletas en categoría masculina y femenina. La cifra de corredores en la absoluta, en ambas disciplinas, sumó 26. En total, 123 competidores que lo dieron todo, incluso algunos co-rrer bajo la lluvia como les ocurrió a los niños de la categoría sub-10, que corrieron media milla, 533 metros. En esa prueba venció Eduardo Martínez, del Selaya Jo-selín, y en chicas, Olivia Prida, del Infiesto Atletismo.

En sub-12, Safira Trespalacios se hizo con el oro en la categoría femenina y Guillermo Pérez, lo hizo en la masculina. En sub-14, el mejor tiempo fue para Olaya Pra-do, en chicas, y Hugo López, en chicos. Los campeones de la cate-goría sub-16 fueron Rebeca Perea y Enrique Echeverría.







Arriba, David Alfonso, nada más cruzar la meta de la categoría absoluta, A la izquierda, Laura Fernández, seguida de Idoia Pico y Mónica Álvarez, en plena carrera. Junto a estas líneas las chicas de categoría sub-10. I